



## Wall Street cierra en su menor nivel desde finales de marzo en medio de guerra comercial

Al volver a operaciones tras un fin de semana largo en EU, Dow Jones registró pérdida de 0.93 por ciento, el S&P 500 cayó 0.84 por ciento y el Nasdaq retrocedió 0.39 por ciento.

**RUBÉN RIVERA**

28/05/2019

Los mercados en Nueva York volvieron a operaciones tras un fin de semana largo en Estados Unidos con una sesión **de pizarras negativas que apuntaron hacia** su menor nivel desde finales de marzo.

La atención de los inversionistas está puesta en catalizadores de índole comercial que ayuden a sopesar si la **guerra comercial con China persistirá y el efecto que tendrá en la economía.**

El promedio industrial **Dow Jones perdió 0.93 por ciento**, a las 25 mil 347 unidades; el S&P 500 cayó 0.84 por ciento, a los 2 mil 802 puntos; y el tecnológico **Nasdaq** retrocedió 0.39 por ciento, a las 7 mil 607 unidades.

En el mercado de **renta fija**, el precio de los bonos del tesoro a 10 años avanzó enviando el rendimiento a los niveles más bajos desde 2017. Esto sucedió después de que **Donald Trump**, presidente de Estados Unidos, señalara el lunes durante su visita de cuatro días por Japón que Estados Unidos “no está listo” para llegar a un acuerdo comercial con China y recalcó que los aranceles sobre productos chinos “podrían subir, muy, muy sustancialmente, muy fácilmente”.

El estancamiento de las conversaciones comerciales entre ambas potencias ha agriado el sentimiento por los **activos de riesgo** que apuntan un saldo en mayo de caídas, que sería el primero en el año.

En datos económicos, la **confianza del consumidor estadounidense** aumentó más de lo esperado durante mayo, a **los 134.1 puntos**, el nivel más alto desde noviembre pasado, debido a que los consumidores se sintieron mejor con respecto a las condiciones económicas actuales en 18 años, destacando los efectos de un mercado laboral sólido y el aumento de los salarios. Este referente es un buen augurio para el gasto del consumidor en Estados Unidos.

**A nivel accionario**, los títulos que vieron avances fueron los de Advanced Micro Device, que se dispararon 9.80 por ciento después de que su CEO, Lisa Su, dio un discurso en la feria de Computex en Taiwán, en donde anunció nuevos productos, lo que fue visto de manera positiva por los analistas, le siguieron Total System Services, Activision Blizzard y Dish Network.

Por el contrario **las emisoras que retrocedieron** fueron Kraft Heinz, que cayó 6.59 por ciento, le acompañaron Perrigo, Mylan y Nektar Therapeutics.

# En México

Los índices locales fluctuaron entre alzas y bajas para finalmente apuntar su sexto día de tropiezos de manera consecutiva en medio de la publicación de cifras del desempleo durante abril y un pronunciamiento de la agencia calificadora Fitch Ratings sobre **Pemex**.

El Índice de Precios y Cotizaciones (**IPC**) **perdió 0.67 por ciento**, con lo que se ubicó en 42 mil 207 unidades. En tanto, el FTSE BIVA retrocedió 0.58 por ciento a los 862 puntos.

De acuerdo con datos del Inegi, **la tasa de desempleo se ubicó en 3.5 por ciento** con base a cifras desestacionalizadas durante abril, cifra inferior al 3.6 por ciento registrado durante el mes previo.

Sobre el final de la sesión, la agencia calificadora Fitch Ratings se pronunció sobre el plan de Petróleos Mexicanos (Pemex) anunciado el viernes pasado.

“Si bien los anuncios realizados la semana pasada por el Gobierno para reducir la carga fiscal de Pemex va en la dirección correcta, aún son insuficientes para estabilizar su calidad crediticia”.

A nivel accionario, los títulos que lideraron los positivos fueron **Grupo Aeroportuario del Centro** que ganó 2.16 por ciento, le siguieron **Grupo Cementos Chihuahua, Bolsa y Grupo Aeroportuario del Sureste**.

**Las emisoras que cayeron fueron:** Cemex que perdió 3.41 por ciento, le acompañaron Kimberly Clark de México, Regional y Grupo México.